



Annonces de la semaine du 15 juillet  
au 21 juillet 2019

**Les intentions de messe :**

**Les célébrations de la semaine :**

**Lundi 15 :** St Bonnaventure, évêque et docteur  
10 h 30 Messe et adoration à Quingey

**Mardi 16 :** ND du Mont Carmel  
11 h 15 Messe à Couvent de Béthanie. Monferrand

**Mercredi 17 :** Bienheureuse Marie Brideau et ses sœurs carmélites  
17 h Messe à MARPA Arc et Senans

**Jeudi 18 :** 11 h Messe à Osselle

**Vendredi 19 :** 14 h 30 messe à la Maison de retraite de Quingey

(16<sup>ème</sup> Dimanche ordinaire)

**Samedi 20 juillet**

Messe anticipée à 18 h à MESMAY (Fête)

**Dimanche 21 juillet**

Messe à 10 h 30 à QUINGEY

**Notre prière accompagne :**

Anne Marie MOYNE de Myon décédée cette semaine  
Luciano CURIE de Samson baptisé ce dimanche à Arc et Senans

**Les réunions de la semaine :**

**Mardi 16 :** 19 h à Quingey, Cénacle du Mouvement Sacerdotal Marial  
18 h Chapelet à Chapelle d'Arc

**Exceptionnellement, Pas de permanence à la cure ce mardi**

**Samedi 20 :** 14 h 30 Chapelle d'Arc, temps de prière.

**A noter...**

Le Service Foi et Art vous invite à une halte spirituelle pour la **fête de l'Assomption**, dans la maison natale de sainte Jeanne-Antide Thouret, qui « entendant le cri des pauvres », leur ouvrit, avec audace, des chemins nouveaux de foi, d'espérance et de charité.  
Et à découvrir la Bible à la lumière de vitraux d'exceptionnelle créativité d'Alfred Manessier à l'église Saint-Michel des Bréseux (près de Maîche).

**Lundi 12 au vendredi 16 août 2019.**

Accueil lundi dès 15h, et dîner à 19h30.

Départ vendredi après le déjeuner.

Nous logerons à **Sancey-le-long**, chez les Soeurs de la Charité de Sainte Jeanne-Antide Thouret,

16, rue de la Basilique (tel 03 81 86 82 41) à 50 km de Besançon.

- Gare TGV à l'Isle-sur-le-Doubs (20 km de Sancey)

- Aéroport de Mulhouse-Bâle (98 km de Sancey)

- Autoroute A36 (sortie à l'Isle-sur-le-Doubs)

La participation est de 350€. Ce montant ne doit pas empêcher votre venue ; tenez en simplement informé le père Axel (axelisabay@orange.fr).

**AU CŒUR DES FAMILLES EN VACANCES !**

« Venez à l'écart...et reposez-vous un peu » (Marc 6, 31)

Merci Seigneur pour ce temps béni de repos.

Joie de se poser et de se retrouver en famille pour apprécier les choses toutes simples du quotidien en accueillant l'amour de Dieu à travers tout ce que nous vivons.

Prenons simplement le temps d'admirer à voix haute la nature, les fleurs, les étoiles, les montagnes ou la mer, c'est l'icône de la Création pour rendre grâce à Dieu. Partageons nos émerveillements, nos joies toutes simples entre enfants et parents et tournons-nous vers Celui qui en est la source.

Et si nous choisissons des activités à faire ensemble ? Bien sûr il y a le temps pour jouer, faire de la cuisine, sortir de la routine, chanter, danser, apprécier d'être...

Pourquoi ne pas marcher dans les pas d'un saint ? Nos destinations de vacances peuvent nous conduire sur les lieux de vie d'un saint. Il y a des lieux connus comme Lourdes avec Ste Bernadette, et des moins connus comme Châteauneuf de Galaure avec Marthe Robin et tant d'autres. C'est l'occasion de découvrir la vie des saints avec les enfants et de mieux comprendre ce qu'est être disciple du Christ. Les livres ou les BD racontant leurs vies nous permettront de nous remémorer cela plus tard dans l'année.

^ Visitions une abbaye. Allons aussi à la rencontre des moines et des moniales qui ont choisi de vivre dans un monastère. Visiter ces lieux, rencontrer ces personnes permet de réaliser que vivre sa foi, c'est vrai, ce n'est pas un conte.

Ou encore faire un pèlerinage en famille comme Compostelle, Rocamadour, Rome, Assise...car le pèlerinage est une métaphore de la vie... Si nous sommes dans un lieu fixe, participer aux temps forts proposés sur nos lieux de vacances, à un concert de musique chrétienne, à une veillée de prière sont un peu comme un pèlerinage intérieur.